



Raúl Calderón, exintegrante de Los Románticos De Zacatecas, fue encontrado sin vida tras días desaparecido



Tras ser reportado como desaparecido el pasado sábado 31 de diciembre del 2022, el ex bajista de **Los Románticos de Zacatecas**, **Raúl Calderón Samaniego**, fue encontrado sin vida el lunes 2 de enero del 2023. La noticia fue confirmada por su hermana y las redes sociales de la banda a la cual perteneció.

“Frío y devastador 2023. Mi corazón está destrozado, mi tristeza **ya forma parte de las estadísticas**. Es mi hermano Raúl está desaparecido desde el sábado, 31 de diciembre, viajaba de Jerez a Zacatecas”, escribió la integrante de su familia solicitando incluso cualquier tipo de apoyo o ayuda por parte de la **Fiscalía General de Justicia del Estado de Zacatecas**.

Por otro lado, **Jorge Álvarez Máynez**, diputado de México por el partido **Movimiento Ciudadano**, compartió más de un mensaje sobre la noticia, dando su más sentido pésame a la familia, la banda y fans, así como condenando lo que pasa en México y Zacatecas con este tipo de temas sensibles.